

Assalaamuálaikum warohmatullohi wabarokatuh.

Bismilillahirrahmaanirrahiim, Alhamdulillahirobbil aalamiin, wassolaaatu wassalaamu'alaa asyrofil anbiyaa-i wal mursaliin, sayyidinaa Muhammadin, wa'alaa aalihi wa'ashaabihi aj'maiin amma ba'du.

Yang kami hormati, Jamaah Masjid Al Amin. Alhamdulillah marilah sama-sama kita panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat-Nya lah pada siang ini kita masih diberikan nikmat sehat, nikmat panjang umur, nikmat Iman dan nikmat Islam, sehingga kita masih dapat melaksanakan segala aktifitas kita, baik aktifitas duniawi maupun aktifitas ukhrowi. Mudah-mudahan segala amal ibadah yang kita kerjakan di berikan ganjaran pahala dan mendapatkan ridho Allah SWT.

Tidak lupa juga sholawat teriring salam semoga senantiasa selalu tercurah kepada baginda **Nabi Muhammad Shalallaahu Alaihi Wassalaam**, kepada keluarganya, kepada sahabatnya dan insyaa Alloh kita sebagai pengikutnya hingga akhir jaman.

Hadirin Jamaat Sholat Jumát yang kami hormati, izinkanlah kami dari pengurus DKM Al Amin ingin menyampaikan beberapa maklumat.

**MAKLUMAT PERTAMA :**

Waktu sholat jumat hari ini :

Tanggal : **3-Zulqoidah-1443 H** atau **3-Juni-2022** Jam : **11.54 wib**

Khotib dan Imam, insyaa Allah oleh Almukarom : **Ustad MUHAMMAD MAHDI AKBAR**

Muadzin dan bilal : **Bapak MUKHTAR**

**MAKLUMAT KEDUA :**

Laporan keuangan pekan ini ;

<b>1 Kas Operasional :</b>	
Saldo jumat pekan lalu	3,422,400
Total penerimaan hingga pekan ini (termasuk tromol jumat lalu)	1,329,000
Total pengeluaran hingga pekan ini	2,342,000
<b>Saldo pekan ini :</b>	<b>2,409,400</b>
<b>2 Kas Sarana dan Prasarana :</b>	
Saldo jumat pekan lalu	956,400
Total penerimaan hingga pekan ini	500,000
Total pengeluaran hingga pekan ini	0
<b>Saldo pekan ini :</b>	<b>1,456,400</b>
<b>3 Kas Santunan Sosial :</b>	
Saldo jumat pekan lalu	4,802,900
Total penerimaan hingga pekan ini	500,000
Total pengeluaran hingga pekan ini	300,000
<b>Saldo pekan ini :</b>	<b>5,602,900</b>
<b>4 Kas Pengadaan Ambulance :</b>	
Saldo jumat pekan lalu	29,194,800
Total penerimaan hingga pekan ini	0
Total pengeluaran hingga pekan ini	0
<b>Saldo pekan ini :</b>	<b>29,194,800</b>
<b>5 Kas Jumat Barokah :</b>	
Saldo jumat pekan lalu	1,512,000
Total penerimaan hingga pekan ini	700,000
Total pengeluaran hingga pekan ini	900,000

---

**Saldo jumat pekan ini :**

**1,312,000**

Kami atas nama pengurus DKM Al Amin menghaturkan terima kasih atas kepercayaan yang telah diberikan jamaah dan para donator, dengan ucapan **jazakallohu khoiron katsiro**.

**MAKLUMAT KETIGA :**

Kajian dan program DKM Al Amin pekan ini :

**1 Ahad, 5-Juni-2022**

Ba'da sholat subuh berjamaah, **Kajian Fiqih (Fiqih Qurban)** bersama **Ustad ZAINAL MUTTAQIN**

Dilanjutkan dengan sarapan pagi bersama.

**TERAKHIR :**

DKM Al Amin telah menyediakan kotak amal untuk Operasional Masjid, Santunan sosial, Pembangunan , Sarana dan Prasarana, Pengadaan unit Ambulance dan Pendistribusian Jumat Barokah.

Namun bagi jamaah yang ingin menyalurkan infaq dan shodaqohnya melalui transfer Bank bisa menghubungi pengurus DKM Al Amin

Kami menghimbau kepada Ja'maah untuk menon-aktifkan alat komunikasi seperti HP dan tidak berkata-kata atau berbicara disaat khotib menyampaikan khutbahnya agar tidak mengganggu ibadah sholat Jumát kita.

Selanjutnya marilah sama-sama kita membacakan surah Al Fatihah untuk para donator masjid Al Amin, saudara saudara kita yang sedang sakit dan uzur di rumah atau di rumah sakit, dan juga kepada keluarga kita dirumah senantiasa diberikan kesehatan, dipanjangkan umur, dimudahkan rizki, dimudahkan segala urusan, dikuatkan Iman dan Islam, dan senantiasa selalu dalam lindungan **Allah Subhanahu wata'ala**. Aamiin....

**ILLA HADINIYAH WA KULLI NIATIN SHOLEHAH WA ILLA HADRATIN NABI MUSTOFA MUHAMMADIN RASULILLAH SHOLLALLAHU ALAIHI WASSALAM, ALFATIHAH.....**

Wabillahi taufiq wal hidayah Wassalaamuálaikum warohmatullohi wabarokatuh.